

Rotary 新津中央ロータリークラブ週報

NIITSU CHUO ROTARY WEEKLY REPORT

 <p>ロータリー: 変化をもたらす</p>	<p>国際ロータリー第 2560 地区 新津中央ロータリークラブ 創立: 1978 年 10 月 2 日 事務所: 新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 新津商工会議所内 TEL22-0121 fax 25-2332 例会場: 新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 一楽 TEL22-3155 例会日: 毎週火曜日 12:30~13:30 会長: 目黒 正文 幹事: 保坂 勝志 クラブ会報委員長: 坂爪 慶</p>	<p>2017~2018 年度 国際ロータリー会長 イアン H.S ライズリー (豪州 Sandringham RC) ロータリー: 変化をもたらす ROTARY: Making A Difference™</p>	
<p>2017~2018 年度 国際ロータリー第 2560 地区ガバナー 新保 清久: (新潟万代 RC) テーマ 「クラブ地区の改革をめざそう」</p>			

☆☆☆第 1836 号 (48) 2018.6.19 ☆☆☆

2018年6月第3例会

<点 鐘>
拍手

<握手タイム>

<会長挨拶>



(要旨)

- ・開会挨拶
- ・本日が事実上の目黒年度の最終例会でございます、一年間ありがとうございました。
- ・先日 40 周年式典の慰労と反省会を兼ねた親睦旅行が月岡温泉で行われました。
- ・楽しい一晩でございました、誠にありがとうございました。
- ・本日は当分区のガバナー補佐 原さんがお越しになっております。
- ・本日もよろしくお願ひ致します。

<ゲスト>

クラブ訪問
 RI 第 2560 地区第 3 分区ガバナー補佐
 新津 R 原 寛君

<ピジター>

いらっしゃいません。

<卓上花>

花 名/ハナショウブ
 原 産 地/日本
 生 産 地/新潟市秋葉区
 花 言 葉/優雅、優しい心

<お食事>

お食事をどうぞ!

<幹事報告>

1. 地区会員増強セミナーのご案内
2. 米山奨学生招聘のお願い
3. 第五回 中学生を対象とした異文化の相互理解セミナーのご案内
4. ロータリー財団寄付額、ポリオプラス寄付実績の報告
5. 燕ロータリークラブより 40 周年記念式典欠席のお詫びとお礼

以上 5 点が届いております。

<委員会報告>

- ・親睦委員長 風間 啓一郎くんより親睦旅行欠席のお詫びと怪我の報告がございました。

<プログラム>



本日の卓話担当 親睦副委員長 大倉 一志君より
 「秋葉区の道路除雪について」の卓話をしていただきました。

また、RI 第 2560 地区第 3 分区ガバナー補佐
原 寛君よりご挨拶をしていただきました。



<出席報告>

前回の訂正 欠席者 14 名中 4 名メーキャップのため
70.00%に訂正
本日の出席 会員 30 名中 21 出席で
70.00%でした

ニコニコボックス

◇一年間第 3 分区の運営にご協力いただきありがとうございます
ございました。

RI 第 2560 地区第 3 分区ガバナー補佐
新津 RC 原 寛君

◇皆様

一年間大変お世話になりました。
ようやく慣れたところで終わりですが、本当にあり
がとうございました。

目黒 正文君
保坂 勝志君

◇目黒会長、保坂幹事一年間大変ご苦勞様でした。
後少しありますがよろしくお願ひ致します。

佐々木 健哉君

◇会員の皆様に何かとご心配をお掛け致しました

風間 啓一郎君

◇誕生祝いありがとうございました。

小林 幸平君

◇目黒会長、保坂幹事一年間本当にご苦勞様でした。

春日 忠男君

本日の合計 7,000 円 (累計 314,777 円)

米山ボックス

◇米山ボックス一年間ご協力いただきありがとうございます
ございました。皆様のおかげで上位にランクされそうで
す? 若干の時間早退させていただきます。

赤井田 幸一君

◇会員の皆様に何かとご心配をお掛け致しました

風間 啓一郎君

◇コインボックスより

本日の合計 6,660 円 (累計 102,295 円)

財団ボックス

◇会員の皆様に何かとご心配をお掛け致しました

風間 啓一郎君

本日の合計 1,000 円 (累計 109,241 円)

<点 鐘>
拍 手

ご苦労さんパーティー



目黒会長挨拶



保坂幹事挨拶



齋藤会長エレクト挨拶



井浦次期幹事挨拶



目黒会長と保坂幹事へ齋藤会長エレクトと井浦次期幹事より花束とバッジの贈呈。
目黒会長より事務局にも花束をいただきました。



山田 40 周年実行委員長の乾杯の音頭で始まり
2017-2018 年度ご苦労さんパーティーも無事に
終わりました。

皆様一年間大変お疲れ様でした。